



1年生の校外研修に続き、2年生では職場体験学習、3年生は修学旅行と大きな学校行事が戻ってきました。

## 職場体験学習

5月10日から3日間の日程で2年生が「職場体験学習」に取り組みました。

今年は事前に、株式会社「トンボ」の小倉 茂徳さんを講師に招いて、働く上での心構えやマナー・電話のかけ方等について教えていただきました。各職場では、どの職場の方も、生徒たちを温かく迎えて下さり、貴重な時間を割いて、多くの体験をさせていただきました。さらに、仕事に対する真摯な思いなどもお話していただきました。生徒たちは仕事を通して、苦勞した中にも人のために役に立つ経験ができ、充実感と達成感を味わうことができたようです。

### 【生徒の感想（一部抜粋）】

- ・僕は、品出しをしている時に、お客さんが「どこの中学校？」と聞いてきて、「東兎中学校です」といったら、「あー東兎中学校、よくがんばってるね。」と言ってくれた時、「よし、ここからもがんばろう」というやりがいを感じました。重たい荷物を運んだり、品を置く場所を間違えないように気をつけたりと苦勞することが多かったですが、仕事をやり終えたときはスッキリした気持ちになりました。



## 修学旅行

5月11日早朝、先生方や多くの保護者に見送られて、東兎中として4年ぶりに沖縄への修学旅行に出発しました。

岡山空港から飛行機で離陸した瞬間には歓声が上がると、これも貴重な体験になったようです。3日間、天候に恵まれ沖縄らしい強い日差しの中、充実した活動を行うことができました。1日目は、「沖縄平和祈念公園」、「ひめゆりの塔」、「チビチリガマ」などを訪れ、この場所で地上戦や集団自決が行われ、たくさんの人の命が奪われた悲惨な出来事について、直接話を聞いたり、資料館の写真や記録を真剣に見たりして、平和の尊さについて学ぶことができました。

2日目は、「美ら海水族館」や「むら咲むら」を訪れ、本土とは違う沖縄の自然や生き物、文化に触れることができました。

3日目は、「おきなわワールド」で、洞窟散策をしたり、沖縄独特の植物に触れたりすることができました。「首里城公園」では沖縄独自の文化と歴史に触れることができ、最後に「国際通り」では、昼食を食べたりお土産を買ったりしながら、友だちとの絆を深め、楽しい時間を過ごしていました。

